



**NOMBRE DEL ALUMNO: YESENIA SAMAYOA
HIDALGO**

**NOMBRE DEL PROFESOR: LIC. ELIU MORALES
ROBLERO**

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN MEXICO

GRADO: 6º CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

FONTERA COMALAPA CHIAPAS 20 DE JULIO

Porfirio Díaz fue un presidente que le dejó a México una deuda externa consiguió confiabilidad en otros países con el transcurso del tiempo empezó a generar ganancias empezó a despegar económicamente con inversiones como la minería en la revolución mexicana de 1910 fue un gran movimiento que dio grandes resultados debido a que fue en contra de las grandes injusticias que se vivía en la dictadura de Porfirio Díaz los cambios cambiaron drásticamente en los aspectos económicos, políticos y sociales El objetivo de este ensayo es que conozcamos a nuestro México dando a conocer los siguientes temas: Las Formas de Acción Social en el Porfiriato 1876 – 1910, La Revolución Mexicana 1910-1920

Al convertirse en presidente Porfirio Díaz heredó una gran deuda externa para cambiar realizó nuevos impuestos que no afectaran al comercio interno y redujo el gasto público la paz el orden y el progreso que consiguió en su mandato generaron confiabilidad en el extranjero permitiendo no solo pagar las deudas si no también conseguir préstamos durante su primer periodo las finanzas del país estaban quebradas y en su mandato México empezó a despegar económicamente las inversiones directas estuvieron dirigidas básicamente a las áreas estratégicas como la minería, petróleo, ferrocarriles y comercio durante su presidencia se impulsó un banco nacional de México y fundaron la primera red de telégrafos en México, en 1894 en México tuvo más ingresos que gastos Porfirio Díaz logró establecer relaciones de paz y diplomáticas con España, Francia, Inglaterra y Estados Unidos países entonces habían sido enemigos de México gracias a esto abrieron las puertas a la inversión extranjera.

(Valadez, 1998) según dicha política social fue sustentada en tres vertientes

Por una parte, se reconoce al Estado como una instancia con capacidad para brindar la Beneficencia Pública, El segundo eje de la visión social porfirista basa su quehacer en

otorgar concesiones a la iniciativa privada, para que a través de fondos particulares pudieran brindar servicios sociales y educativos, El tercer rasgo de los lineamientos sociales porfirista lo comprende el restablecimiento e impulso de la Asistencia Religiosa, atacada e impugnada por los regímenes liberales. La Revolución Mexicana es un conflicto que se inició en 1910 bajo la dictadura conocida como el porfiriato fue un periodo difícil que costo sangre de muchos Díaz lanzó una nueva candidatura a la presidencia y Madero fue arrestado en San Luis Potosí por sedición En 1911 se realizaron nuevas elecciones en las cuales resultó electo Madero La guerra y el desorden económico político se convierten en un serio obstáculo para el desarrollo social entre las reformas más importantes plasmadas en la Constitución de 1917 después de derrotar a la Convención, los constitucionalistas pudieron iniciar trabajos para la redacción de una nueva Constitución y llevar a Carranza a la presidencia en 1917 podemos señalar las siguientes: La Reforma Económica, la Reforma Agraria, la Reforma Social, la Reforma Educativa, la Reforma Política, lo que al final valió la pena sus resultados convirtieron a nuestro país increíble nación que somos hoy en día los mexicanos quedamos marcados por la revolución mexicana esto se refleja has en la actualidad en nuestro entorno, cultura en la forma de ver la vida ya que sabemos el precio de saber en dónde estamos.

En mi opinión si en México sigue conservando esta deuda externa no podrá contar con finanzas por lo tanto sus objetivos que tiene su gobierno no podrá cumplirse podemos decir que nosotros no hemos aprendido a vivir sin deuda, por lo tanto en la revolución mexicana muchos fueron sacrificados por su país ya que hoy en día recordamos a ellos con un gran orgullo